

PROVINCIA-GRANADA

Ruiz del Peral protagonizará los cursos de verano en Guadix

El Centro Mediterráneo dedica este año uno de sus cursos al imaginero accitano en el tercer centenario de su nacimiento

04.06.08 - J. J. PÉREZ

El Centro Mediterráneo impartirá este año tres cursos en la localidad accitana. A los dos de los últimos años, centrados en el Lenguaje de Signos y la Alimentación Saludable, este año se dedica un tercero al imaginero accitano Torcuato Ruiz del Peral. De esta forma la ciudad de Guadix acogerá del 21 al 25 de julio tres cursos de verano del Centro Mediterráneo de la [Universidad de Granada](#): 'Torcuato Ruiz del Peral y la escultura española del siglo XVIII', 'Dieta y actividad física como pilares de la salud' y 'Curso de nivel inicial y nivel medio para la comunicación en lengua de signos española'.

Este incremento ha sido bien visto tanto por la Universidad como por el Ayuntamiento de Guadix y así lo expresaron ayer tanto el director del Centro Mediterráneo, Juan Francisco García Casanova, como el alcalde de Guadix, Santiago Pérez López. Y no sólo crecen para este año, según expresaron ambos ayer en Guadix, pues la intención es que siga creciendo en próximas ediciones estivales.

Un gran evento

Sin duda, la incorporación de un curso sobre Torcuato Ruiz del Peral es uno de los elementos más sobresalientes de la presente edición. Así lo manifestó ayer el director del curso, Antonio Juan Calvo Castellón, que incidió durante su presentación en los valores del imaginero accitano en un año en el que se ha puesto la lupa sobre su vida y su obra. Pero, además, la presencia de la concejala de Educación del Consistorio accitano, Marina Sánchez, del director y del coordinador del curso 'Dieta y actividad física como pilares de la Salud', Emilio Martínez de Victoria y Mariano Mañas Almendros.

Según anunció el alcalde, Santiago Pérez, los cursos se complementarán con otras actividades como un concierto de órgano en la catedral de Guadix o una nueva edición de 'Un paseo por los sentidos' y otras actividades que aún no se han concretado.

Difundir su obra

La celebración del III Centenario del Nacimiento del imaginero accitano Torcuato Ruiz del Peral tendrá como objetivo, a lo largo del presente año, difundir el conocimiento sobre el imaginero accitano. En el marco de las conmemoraciones, la sillería del coro catedralicio accitano -obra del escultor- se convirtió el pasado martes en un aula abierta en la que el alcalde de la localidad, Santiago Pérez López, ofreció ante alumnos de secundaria de diferentes centros educativos de Guadix la primera clase magistral sobre el escultor.

Concretamente, Santiago Pérez López echó mano de su faceta como historiador y docente para hablar ante 160 alumnos de secundaria de los IES Padre Poveda, Pedro Antonio de Alarcón, Acci, La Presentación y Divina Infantita sobre el escultor, al que calificó como «el último gran maestro del barroco andaluz».



SABER. El alcalde habla a los alumnos del imaginero. /T. FANDILA